
ПРОТОКОЛ 3 

заседания МО учителей естественно-математического цикла 

от « 23 » декабря 2021 г 

Присутствували:  Пекуш Л.Д.,Балацкая А.Г.,  Чернышов М И., Пак 

АВ.,Бондаренко Я.В.,Кислица М.Г. ,СорокинаАА ,Медведева ИЕ   

     Отсутствували: – 

Повестка дня. 

1.Итоги второй четверти. 

2.Анализ работы по повторению и ликвидации пробелов в знаниях учащихся. 

3.Анализ  работs со слабоуспевающими детьми. 

4.Анализ результатов школьного  и муниципального этапов  Всероссийской 

олимпиады школьников. 

Вопрос 1 

Кто выступал: Балацкая АГ Тема сообщения и краткое изложение:  было. По 

итогам 2 четверти 2021-2022учебного года  неуспевающие  по предметам 

естественно-математического цикла нет. Почти все вопросы ,запланированные на 2 

четверть были освещены. 

Вопрос 2 

Кто выступал: Балацкая А.Г. руководитель МО Тема сообщения и краткое 

изложение: Анализ работы по повторению и ликвидации пробелов в знаниях 

учащихся..Анализ  работs со слабоуспевающими детьми  

подчеркнула важность в самообразовании для учителей в современном мире, 

предложила продолжить работу в выбранных в 2022-2023г. направлениях. Работа со 

слабоуспевающими учениками проводиться в полном объеме. Рекомендуется 

применение новых форм  

Вопрос 3  

Кто выступал: БалацкаяАГ Тема сообщения и краткое изложение. Анализ 

результатов школьного  и муниципального этапов  Всероссийской олимпиады 

школьников В ноябре был проведен школьный , а затем муниципальный этап 
Всероссийской олимпиады школьников с использованием электронной 
платформы»Сириус», Олимпиада проводилась в дистанционном формате по 
следующим предметам :математика ,физика,  география, химия , биология 
.Призеры: ОБЖ(Колесников И 10 кл),физическая культура (Норейко  И,Дзус М_8 кл., 
Терехова П7 кл,Пузик А 10 кл.)  ;Олимпиада требует всесторонней дополнительной 
подготовки; Был проведен анализ результатов олимпиады, сделаны 
соответствующие выводы 
Вопрос 4 Кто выступал:  Балацкая А.Г.руководитель МО  Признать работу МО 

удовлетворительной 

Руководитель МО                                      Балацкая 



 

ПРОТОКОЛ 2 

заседания МО учителей естественно-математического цикла 

от « 25» октября  2021 г 

Присутствували:  Пекуш Л.Д.,Балацкая А.Г.,  Чернышов М И., Пак 

АВ.,Бондаренко Я.В.,Кислица М.Г. ,СорокинаАА ,Медведева ИЕ       

Отсутствували: – 

Повестка дня.  
1.Анализ входных контрольных работ. 

2.Работа с одаренными учащимися, имеющими повышенную мотивацию к учебно-

познавательной деятельности.  

3.Подготовка к участию в школьном и муниципальном этапе Всероссийских 

олимпиад школьников. 

Вопрос 1 

Кто выступал: Балацкая АГ Тема сообщения и краткое изложение:  По 

итогам1четверти 2021-2022 учебного года  неуспевающих  по предметам 

естественно-математического цикла нет. Почти все вопросы ,запланированные на 1 

четверть были освещены.Все запланированные входные контрольные работы по 

предметам: математика, химия, физика были выполнены в полном объеме .Проведен 

анализ ,сделаны выводы .Отставаний в выполнении программ нет. 

Вопрос 2 

Кто выступал: Балацкая А.Г. руководитель МО Тема сообщения и краткое 

изложение: 

 Работа с одаренными учащимися, имеющими повышенную мотивацию к учебно-

познавательной деятельности.  

Подготовка к участию в школьном туре Всероссийских олимпиад школьников. 

В начале учебного года был составлен банк одаренных детей по предмету. 

представлены  планы по работе с одаренными учениками. 

Вопрос 4 Кто выступал:  Балацкая А.Г.руководитель МО Предложила признать 

работу МО удовлетворительной 

. 

Руковадитель МО                              Балацкая АГ 

 

 

 

ПРОТОКОЛ 1 



заседания МО учителей естественно-математического цикла 

от « 28» августа  2021 г 

Присутствували:  Пекуш Л.Д.,Балацкая А.Г.,  Чернышов М И., Пак 

АВ.,Бондаренко Я.В.,Кислица М.Г. ,СорокинаАА ,Медведева ИЕ   

     Отсутствували: – 

Повестка дня.  
1. Итоги работы за прошлый учебный год. 

2.Планирование методического объединения на 2021-2022 учебный год. 

3.Согласование рабочих программ. 

4.Организация работы по повторению и ликвидации пробелов в знаниях учащихся. 

5. Согласование графика проведения предметной недели естественных наук. 

 

Вопрос 1 

Кто выступал: Балацкая АГ Тема сообщения и краткое изложение:  Были 

подведены итоги работы за 2020-2021 учебный год. Были обсуждены итоги  

прошедшего учебного года ,намечены перспективы на следующий. 

Вопрос 2 

Кто выступал: Балацкая А.Г. руководитель МО Тема сообщения и краткое 

изложение:  
 Были согласованы рабочие программы ; 

Вопрос 2 Балацкая АГ Об организации работы со слабоуспевающими 

учениками..Необходимо подбирать  новые формы и методы к организации данной 

работы. 

 

Руковадитель МО                                            Балацкая А.Г 

 

 
 


